PENSÉES

DE L'AMITIÉ - DES AMIS - DE L'AMOUR

- SUITE 1 -

La conscience de l'homme livré à ses passions est comme la voix du naufrage couverte par la tempête.

Le malheur présent est égoïste; le malheur passé est compatissant.

Le souvenir est une *impression*, qui se répercute de distance en distance dans le cours de notre vie.

Les hommes d'esprit, tant qu'ils n'ont qu'une expérience d'intuition et non pas de manipulation, ne laissent pas de faire des sottises. Ils voudraient mener les choses de la vie comme les choses d'idèe. De là, force mécomptes. Cependant, après quelques léçons, ils s'amendent.

V. la Revue Lyonnaise, t. VI, pp. 227, 375 et t. VII, p. 171.